



捨てて困るものだけ残す

最近は、身の回りの断捨離がマイブームとなっています。古いものになると独身時代から捨てられずに保管されていたのもあり、最新事情に合わせて日頃の持ち物を更新中です。

代表的なのはカセットや CD プレーヤー、プリメインアンプなどのステレオセットです。最近は音楽デバイスから Bluetooth スピーカーで音楽を再生していますので、上記プレーヤーやアンプはここ数年電源を入れていません。なのに大きなスペースは贅沢過ぎるとのことで処分しました。また、古い自転車部品や工具、ゴルフクラブ、キャンプ用品も使えるものと処分するものに分別しました。お陰様で部屋がスッキリして気分爽快です。

今は空いたスペースに何を入れようかを考えています。

担当:長谷川 正

子どもの成長

子供の成長はとても早く感じます。つい先日、中学校へ入 学したばかりと思っていましたが、現在は中学3年生、義務 教育の最終学年となり、時の早さを実感しています。

あんなに可愛くて小さかった息子が、今では声変わりし、 すっかり大人の男性に近づいています。これからも一緒にい る時間を大切にし、将来ある息子の成長をこれからも一番近 くで応援していきます。

皆さんも今しかできないことを共有し、後悔の無いように 子供と向き合っていきましょう。

担当:杉山





(株)長谷川製作所 TEL 049-233-1021 H∧SEG∧W∧ Co.

お知らせ掲示板

EC サイトリニューアル

新商品を取り揃えて お待ちしております。

e-hasegawa.co.jp/ec

「長谷川製作所」で検索



第 162 号は 6月 21 日発行です

twitter**)**Display

随時 更新中

[@HASEGAWACo_1946]

市制施行 100 年

今年、川越市は市制施行 100 周年を 迎えます。記念のロゴマークも決まり 記念グッツも多数用意されています。

御城印や御朱印も用意されており、 私は御朱印集めが好きなので、限定の 御朱印をいただきに行きたいと思いま す。他にもペットとのんびりお散歩が 出来るコースやパワースポットを巡る コースなどもお勧めです。

コロナの影響で中止になっている川 越まつりも、今年は記念の年なので開 催されたら嬉しいです。

担当:長島



はじめまして

去年の11月に入社した佐藤由起と申します。初めて就く職種で最初は何も解らずついて行くのがやっとでしたが、周りの方々に教えていただきながら気が付けば6ヶ月が経ちました。

来年には子供達も小学校と幼稚園に進学する年になり、日々成長しているのを感じます。

私もこの1年で子供達に恥じない様、精一杯仕事に取り組んで成長出来ればなと思っています。至らない所もあると思いますが宜しくお願い致します。

担当:佐藤

